



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>43 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0601811863</b>
Prix	<b>287 000 €</b>

# Cros-de-Cagnes

## Appartement à vendre (06800)

Cros de cagnes 2/3 pieces renove proche mer dans une petite rue paisible et peu fréquenté, coup de coeur pour ce ravissant 2/3 pièces entièrement rénové avec des matériaux de qualité à 50 Mètres du bord de mer et des commodités. Ce bien se compose d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine équipée, offrant un cadre idéal pour recevoir et cuisiner en toute convivialité. Une chambre confortable avec placard, un coin nuit / bureau, une grande salle d'eau et des toilettes séparées ainsi que une cave complètent cet ensemble fonctionnel et pratique. .... Lots de copropriété - taxe f ....€ - charges ...

*Cros de cagnes 2/3 rooms renovated near the sea in a small, peaceful and uncrowded street, we fell in love with this delightful 2/3 rooms apartment, completely renovated with quality materials, 50 meters from the seaside and amenities. This property consists of an entrance, a living room with an equipped kitchen, offering an ideal setting for entertaining and cooking in complete conviviality. A comfortable bedroom with wardrobe, a sleeping area/office, a large bathroom and separate toilet complete this functional and practical set. Information on the risks to which this property is exposed is ...*

## **CONFIANCE IMMOBILIÈRE**

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

